## Anerkennung

Bürgermeister Wolfgang Viertler bedankt sich bei allen, die zum Gelingen des Festes zur Eröffnung des Nationalparkzentrums beigetragen haben.

"Liebe Mittersillerinnen und Mittersiller, liebe Einwohner der Nationalpark-Gemeinden!

Als Bürgermeister der 'Nationalparkhauptstadt' Mittersill und als Vorsitzender des Regionalverbandes Oberpinzgau bin ich stolz darauf, was wir alle gemeinsam beim Eröffnungsfest am 28. Juli geschafft haben.

Wir konnten den vielen Ehrengästen, angefangen vom Bundespräsidenten, dem Vizekanzler über die Landeshauptfrau und Mitgliedern der Salzburger Landesregierung bis hin zu den erfolgreichsten Persönlichkeiten in der österreichischen Wirtschaft zeigen, wie schön es bei uns ist und wie wir Oberpinzgauer eigentlich wirklich sind.

Danke, dass ihr dabei wart, dass ihr mitgefeiert habt, dass ihr euch hinter unsere Region, unsere Politiker, unser Nationalparkzentrum gestellt habt und mit eurer Anwesenheit diesen Festakt mitgestaltet, aufgewertet und zu etwas Besonderem gemacht habt. Ein herzlicher Dank gilt auch allen, die unserem Aufruf gefolgt sind und ihre Häuser mit Flaggen geschmückt haben.

Mit der Eröffnung des Nationalparkzentrums ist der Oberpinzgau, ja ganz Salzburg, um eine bedeutsame Attraktion reicher geworden. Das Zentrum ist ein Schatzkästchen in Miniaturausgabe unserer großartigen Schatzkammer Hohe Tauern.

Mit der internationalen Anerkennung und jetzt mit der Eröffnung des Nationalparkzentrums wurden unserer Region sowohl touristische als auch wirtschaftliche Möglichkeiten eröffnet, über deren Ausmaße wir uns noch gar nicht bewusst sind. Jetzt liegt es an jedem einzelnen, diese moderne und sich am neuesten Stand befindliche Infrastruktureinrichtung zu nutzen, sie mit Leben zu erfüllen, sie weiterzuempfehlen und sich aufgrund der Eindrücke, die man dort gewinnt, auch hinauszuwagen in die Schönheiten unserer Natur.

Als 'Nationalparkhauptstadt' sollte es uns allen Aufgabe und Pflicht sein, die Ziele des Nationalparks aus tiefster Überzeugung zu verfolgen. Denn, wie Bundespräsident Fischer sofort erkannt hat, 'es is insa Nationalpark und insa NPZ und deswegn miassnd a mia auf eam schau!'

In diesem Sinne bedanke ich mich im Namen der gesamten Gemeindevertretung nochmals bei allen Mitbürgern für das Mitfeiern und die positive Stimmung im Ort und wünsche uns allen noch viel Freude und Erfolg an unserem Nationalpark(zentrum) Hohe Tauern.\* W. Viertler

